



ひがし



令和5年8月30日
 富士宮市立東小学校
 学校だより 第5号
 電話：27-2573
 全校児童 506名

学校教育目標 「自ら学び 高め合う子供」

学校経営目標 「子供のやる気を引き出し 学ぶ力を育てる学校づくり」

校長 藤井美賀

「三つの幸せ」

8月25日(金)、夏休みに取り組んだ作品を大事そうに持ち、「いつもより重いんだ」と、お道具箱のに入った横断バッグを握りしめて、子供たちが登校してきました。その姿から、夏休みの思い出を胸に、2学期も頑張ろうとしていることが伝わってきました。

勉強に運動に、楽しく充実した生活を送ることができるよう、始業式では、「三つの幸せ」について話をしました。

終業式では終戦記念日を前に「平和で幸せな毎日をつくっていくのは私たち」と話しました。心と体をリフレッシュし、皆さんにとって平和で幸せな夏休みだったらよいと思います。

2学期も、皆さんがますます幸せになることを願い「三つの幸せ」の話をします。

一つ目の幸せは「心も体も元気な幸せ」です。朝起きて学校へ向かいながら、運動場で遊びながら、ふと「空がきれいだな」「風がさわやかで気持ちがいいな」と感じることもあるでしょう。いつもの景色が心地よい…これが、心も体も元気な状態です。元気なことは、勉強や運動にやる気を出して頑張るための大切な土台です。2学期も、早寝・早起き・朝ごはんをはじめ、基本的な生活のリズムを整え「心も体も元気な幸せ」を感じてほしいと思います。

二つ目の幸せは「つながる幸せ」です。これは、誰かと仲よくしたり、挨拶を交わしたりして、つながっていると感じる幸せです。悲しいとき、つらいとき、友達の優しい言葉でうれしくなることがあるでしょう。笑顔で挨拶を交わしたり、温かい話し方をしてくれたりする人には、安心して話ができますね。皆さんは、挨拶ができるようになってきています。2学期は、相手がうれしくなるような、笑顔、挨拶、思いやりの言葉(ぽかぽか言葉)を、皆で学校や家族、地域に広げ、人と「つながる幸せ」をたくさん味わうことを願っています。

三つ目の幸せは「できる幸せ」です。勉強も運動も遊びも、何かができるようになったとき「やった!」とうれしくなるでしょう。その幸せです。皆さんは、「これができるようになりたい」と、2学期のはじめにめあてを決めるとと思います。大変でもめあてに向かって頑張り続け、「できる幸せ」をたくさん感じてほしいと思います。学校中の先生たちも応援します。2学期も元気よくいきましょう。

～富士宮市内 俳句誌「甘藍(カンラン)」8月号より～

- | | |
|--------------------|----------|
| ○雨上がり空にきれいなにじが出る | 2年 高山沙希 |
| ○ぽちゃぽちゃときれいなひびき雨の音 | 2年 佐野真梨乃 |
| ○新しいかん字ほめられ夏の富士 | 3年 渡邊疾風 |
| ○昼休み富士山見ているおにごっこ | 3年 鈴木悠湖 |
| ○さわやかな青がいっぱい夏の富士 | 3年 小島悠翔 |
| ○サッカーでシュート5本だ夏の富士 | 3年 川口咲弥 |
| ○平およぎごうかくしたよ夏の富士 | 3年 望月怜士 |
| ○グラウンドいっぱい走る夏の富士 | 3年 篠原栞 |
| ○ぼたぼたとかなでる雨を家で見ると | 4年 渡井杏樹 |
| ○鳥の声学びの森にこだまする | 5年 中村琉聖 |
| ○燃え上がれキャンプファイヤー夜の森 | 5年 佐野慎人 |

市花壇コンクール「努力賞」受賞!

地域の「花の会」坪井様が種から育てたかわいい苗をたくさんくださり、昨年種の種がこぼれた向日葵が咲きそろい…本校の花壇が、市の花壇コンクールで「努力賞」を受賞しました。

PTA 奉仕作業と一緒に植えてくださった皆さん、水やりを頑張った委員会の子供たち、用務員の伊藤さんの毎日の手入れ…学校の皆や地域の方の協力で、見る人の目を楽しませる、生き生きとした花壇になりました。どうもありがとうございました。



ようこそ先輩 卒業生1日先生

7月7日、東小を卒業し、実際に社会で活躍している先輩の生き方に接し、その姿から学校生活等で学ぶことの意味を考えることを目的に、「卒業生1日先生」が行われました。

本校を卒業した身近な存在である講師の方の話は、子供たちが将来について考えたり、これからの学校生活を見直したりするよい機会になりました。

「経験や失敗は、自分の成長の糧になる」ことや、「自分の将来はどうなるかわからないが、将来の見本を見せてくれる大人はたくさんいる」という言葉が子供たちの心に響いたようです。



コロナ感染拡大注意報

静岡県では、新型コロナウイルス感染症拡大にともない、8月4日に感染拡大警報が発令されました。8月25日現在は、感染拡大注意報となっていますが、県東部地域は中西部地域と比較して流行しているため、注意が必要です。

夏季休業明けにおける学校での感染拡大を防ぐため、お子様の健康状態の把握に努め、基本的な感染症対策（手洗い、咳エチケット、換気）を行うよう、御家庭での御協力をよろしくお願いいたします。

なお、お子様に発熱や咽頭痛（のどの痛み）、咳等の普段と異なる症状が見られる場合には、無理をせずに、自宅で休養するようにしてください。

<10月の主な予定>

- | | |
|------------------------|--------------------|
| 2日（月）朝礼 | 11日（水）普通3日課 |
| 3日（火）委員会 | 14日（土）運動会 ※予備日15日 |
| 4日（水）ベル・アルミ（低） | 18日（水）体力テスト① |
| 5日（木）ベル・アルミ（高）学校徴収金振替日 | 19日（木）体力テスト② |
| 6日（金）とんことり（朝） | 20日（金）就学時健康診断 普3日課 |
| 10日（火）ひばり号 | 24日（火）クラブ ひばり号 |
| | 31日（火）委員会 |

金管クラブ 阿幸地夏祭り



8月5日に阿幸地の夏祭りにて、金管クラブの演奏が披露されました。夏休みに入ってから一生懸命練習した子供たちの演奏に、会場から大きな拍手がわき起こりました。

○4年生の時から金管を始めて、最初はうまくできなくて、やだなと思うこともあったけど、そういう時も頑張っって練習にいったらどんどん吹けるようになって金管クラブが楽しくなりました。

○今年、金管クラブを始めたばかりだけど、今日の演奏をすごく楽しいと感じたので、これからも頑張っっていきたいと思いました。

東小 Watching !

写真だけではお伝えできない活動の様子をご覧ください「東小 Watching !」。

右のQRコードを読み込んで、金管クラブ演奏の様子をご覧ください。



※動画は視聴以外の目的で使用されませんようお願いします。なお、動画の公開期間は1か月程度です。

※動画は数十秒程度で、画質を下げておりますが、視聴の際はWi-fi環境のご利用を推奨します。